

UEK: Angehende Pflegefachkräfte übernehmen Station

Aurich. In der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich (UEK) haben derzeit zwei Jahrgänge der angehenden Gesundheits- und Krankenpfleger besondere Verantwortung: Für sie läuft das zwölf tägige Projekt „Schülerstation“. Hierbei übernehmen die 20 Auszubildenden die kardiologische Station der UEK und lernen, den Alltag des Klinikbetriebes selbstständig für eine optimale Patientenversorgung zu organisieren. Dies ist Bestandteil der dreijährigen Ausbildung. „Wir möchten den Patienten ihren Aufenthalt im Krankenhaus so angenehm wie möglich gestalten“, sagt die angehende Gesundheits- und Krankenpflegerin Selin Akin.

Während der Zeit auf der Schülerstation erwartet die Auszubildenden eine aufregende Zeit mit zahlreichen Herausforderungen und viel Verantwortung. Seit Januar sind die Nachwuchskräfte der Klinik bereits mit den Vorbereitungen beschäftigt. Sie schreiben den Dienstplan, organisieren den Stationsalltag sowie die Pflege der Patienten. Unterstützt werden sie dabei von ihren Lehrkräften, den Hauptpraxisanleitern sowie den Fachkräften der Station. Diese standen den Auszubildenden in der Vorbereitung zur Seite und sind auch in der gesamten Projektphase stets dabei, um auftauchende Fragen zu klären.



Zu ihren Aufgaben gehört unter anderem die Pflege der Patienten und die allgemeine Verwaltung: Die Station 3 der Ubbo-Emmius-Klinik in Aurich wird derzeit von 20 Auszubildenden gemanagt. Foto: Trägergesellschaft